

01 déc 2009 -11:47

Bon retour sur terre de Frank De Winne

Le Premier ministre Yves Leterme souhaite à Frank De Winne et à ses coéquipiers Robert Thirsk et Roman Romanenko un bon retour sur terre. Yves Leterme se réjouit que leur retour se soit déroulé de manière exemplaire, en conclusion d'une mission qui le fut tout autant.

Le Premier ministre Yves Leterme souhaite à Frank De Winne et à ses coéquipiers Robert Thirsk et Roman Romanenko un bon retour sur terre. Yves Leterme se réjouit que leur retour se soit déroulé de manière exemplaire, en conclusion d'une mission qui le fut tout autant.

En portant haut les couleurs de la Belgique et de ses divers acteurs dans les secteurs de pointe notamment dans l'enseignement, mais aussi la Défense et la Recherche scientifique fédérale, Frank De Winne a confirmé avec honneur le titre d'ambassadeur de la science et de l'éducation que le pays lui reconnaît déjà depuis plusieurs années. Son exemple est un encouragement indéniable pour nos étudiants et entreprises.

Le Premier ministre et ses collègues du gouvernement fédéral seront heureux de pouvoir recueillir les impressions de Frank De Winne et le féliciter en personne dès que possible.